



Eine Woche in Köln !



Unser Verein nimmt unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen für Deutschkurse auf, um ihnen die Integration in die Gesellschaft zu erleichtern. Das ganze Jahr über besuchen sie 4 Mal pro Woche Kurse, die es ihnen ermöglichen, schnell Fortschritte zu machen.

Um das Land zu entdecken, hatten wir die Idee, eine einwöchige Exkursion in einer anderen Stadt als München zu organisieren, unser erstes Ziel war Köln im Jahr 2017.

Wir beschlossen, mit dem Genoveva-Gymnasium zusammenzuarbeiten und den pädagogischen Geist unseres Vereins zu bewahren, indem wir jedem unserer 35 Schüler einen deutschen Brieffreund zuwiesen.

Während des Schreibausdrucksunterrichts schrieben die umF Briefe an ihren Brieffreund, um ihn kennenzulernen und sich mit ihm auf Deutsch zu unterhalten. Diese Brieffreundschafts-Aktivität begann Mitte September, so dass sich alle gut genug kennengelernt haben und sich beim Treffen im Juni wohlfühlten.

Eine Woche lang haben die UFM die Möglichkeit, die Stadt durch eine gut organisierte Planung, die Sie unten sehen können, zu entdecken.

Wir waren im Hostel "Pathpoint" untergebracht, was für uns eine gute Lage war, da es im Stadtzentrum lag.

Mit dieser Reise in eine historische Stadt wie Köln, in der die gesamte Architektur ein Spiegel der deutschen Kultur ist, hatten die umFs die Möglichkeit, bekannte Viertel wie die Altstadt oder das belgische Viertel, den schönen Dom und den Rheinpark zu besuchen. Wir besuchten auch das Neo-Sozialismus-Museum, um mehr über die deutsche Geschichte zu erfahren, sie trafen ihre Brieffreunde und besuchten mit ihnen den Unterricht. Am letzten Tag hatten sie die Möglichkeit, mit ihrem Brieffreund einen Tag im Park Phantasyland zu verbringen.

	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
Morgen 9h-12h	Rundgang in der Stadt	Klassen in der Schule	Chocolate's museum 	Klassen in der Schule	Colonius-Turm Dom	Olympiade-Spiele mit Brieffreunde 	Zurück zu München
Mittag 12h-13h30	Picknick im Rheinpark 	Mittagessen ins Gymnasium	Mittagessen	Mittagessen ins Gymnasium	Mittagessen		
Nachmittag 13h30 18h	Treffen mit Brieffreunden	Treffen mit Brieffreunden	Altstadt, Belgisches Viertel	Neo-Sozialismus-Museum	Freier Nachmittag		